

Dr. Martín Candanedo G.

Vice-Rector

Vice-Rectoría de Investigación, Postgrado y Extensión



Imaginando lo que nuestras manos crean

El Centro Experimental de Ingeniería (CEI) edita una nueva versión de su revista *Mente y Materia*, con la cual se espera continuar informando a la comunidad profesional y universitaria de las actividades, logros y desarrollos alcanzados en los últimos meses en este centro de investigación tan importante para nuestra universidad y nuestro país.

A través de sus más de cincuenta años el CEI ha mantenido una presencia importante en el desarrollo de los proyectos que han transformado y siguen transformando nuestro país. Esta presencia del CEI va siempre acompañada del profesionalismo, compromiso y seriedad que distinguen al personal de este centro de investigación. Características permanentes del equipo de profesionales, a las que ahora se suman las certificaciones profesionales de la American

Concrete Institute (ACI) en el Laboratorio de Materiales, o de la acreditación en ISO 17025 recibida por el Laboratorio de Análisis Industriales y Ciencias Ambientales (LABAICA).

Sin lugar a dudas, el actuar del CEI y esta nueva proyección escrita *MENTE Y MATERIA* permitirá en un mediano plazo poder seguir evolucionando como centro de investigación, con miras a convertirse en el Primer Instituto Tecnológico de Investigaciones de nuestra universidad.

Con total orgullo y complacencia, hoy día rendimos honores a los hombres y mujeres que constituyen el Centro Experimental de Ingeniería, que ciertamente es un baluarte de referencia en materia de ingeniería para nuestro País.